

La Festa do Requeixo, rondallas en Ferrol y un concurso equino animaron el último domingo de agosto

La comarca vivió un día de fiesta lleno de dulce, música y caballos

Al mediodía, la cooperativa de A Capela ya había repartido unas 1.600 raciones de requesón

A. U.
FERROL/LA VOZ. La comarca vivió ayer una de sus últimas jornadas festivas, y fue de lo más calurosa. Estuvo cargada de dulce, música y caballos. Ferrol continuó con sus festejos de verano con la celebración de un festival de rondallas; Magalofes rindió un año más tributo al caballo; y en A Capela, como no podía ser de otra manera, el protagonista fue el requesón.

Unas ocho mil raciones de este dulce se comercializaron en una nueva edición de la Festa do Requeixo, organizada por el Concello y la cooperativa Campo Capela, y que ayer vivió su jornada grande. Ya solo al mediodía, se habían despachado 1.600 tarrinas. «Hubo mucha gente antes de comer, y se retomó a la hora del postre», comenta Ana Vence, técnica de ventas de la cooperativa Campo Capela. Se preveía vender 8.000 unidades.

El encargado de dar el pistoletazo de salida a la jornada fue el pregonero, Benigno Campos, presentador del exitoso programa de recetas de cocina *Larpeiros*. Después de inaugurada de forma oficial la fiesta, se empezó a despachar en las carpas y puestos habilitados en la zona las tarrinas de producto. Con cada una se regaló un bote de miel casera. «Las acompañamos de cubiertos, por si la gente las prefiere comer aquí; otros se las llevan a casa», destacó Vence.

Las altas temperaturas marca-



En A Capela
Festa do Requeixo. El Concello y la cooperativa Campo Capela repartieron ayer unas 8.000 tarrinas del dulce más famoso del municipio. A primera hora de la tarde ya se habían despachado unas dos mil. Numeroso público se acercó hasta el atrio de la capilla de As Neves. Para cerrar la jornada, el grupo Luar na Lubre se subió al escenario y animó la fiesta | FOTOS: ÁNGEL MANSO

ron la jornada festiva, aunque la afluencia de gente fue muy elevada. «Vino mucho público, pero un poco menos de calor, no venía mal», señaló la trabajadora de la cooperativa.

En otro municipio, Fene, siguió la fiesta, en este caso equina. Tuvo lugar una nueva edición de la Feira do Cabalo de Magalofes, con la novedad del espectáculo *Sofiando a cabalo*, a cargo del domador Tomás Besada. Hubo concursos de saltos, arrastre o carreras y una prueba de belleza. Para que los asistentes pasasen mejor la jornada se sirvió pulpo y churrasco.

Y en la ciudad naval, los festejos de verano continuaron con la celebración de un festival de rondallas en la plaza de España, en el que actuaron los grupos musicales Bohemios, Club de Campo, Sonidos del Alba y Añoranzas.



En Ferrol

Festival de rondallas. Después de tres días de grandes conciertos con Los Suaves, el Viejo Caracol y Coque Malla, ayer le tocó el turno a las rondallas de Ferrol. En la plaza de España actuaron los grupos musicales Bohemios, Club de Campo, Sonidos del Alba y Añoranzas. Los festejos entran en su recta final con los fuegos de artificio mañana.



UNA ROMERÍA CON DOS VÍRGENES DE SANTA COMBA

Medio centenar de vecinos del municipio lucense de Riotorto se desplazaron ayer a Santa Comba para celebrar conjuntamente con los ferrolanos una romería. Los visitantes trajeron su virgen de Santa Comba de Orrea y la sa-

caron en procesión junto a la local. La misa fue oficiada por el cura de esta parroquia de Lugo, Antonio Rúa, en la ermita de Santa Comba, a la que accedieron al mediodía con la marea baja | ÁNGEL MANSO



En Fene

Feria del caballo de Magalofes. La vigésimo edición de esta feria equina tuvo lugar durante todo el día de ayer en el campo das Queiras, en la localidad fenesa de Magalofes. Los concursos comenzaron por la mañana y por la tarde tuvieron lugar las exhibiciones con caballos.